

Zürich, Hedingen und Uitikon, 30. März 2009

KR-Nr. 110/2009

A N F R A G E von Françoise Okopnik (Grüne, Zürich), Eva Torp (SP, Hedingen) und Lars Gubler (Grüne, Uitikon)

betreffend Wegrechte

Wo kein öffentlicher Weg vorhanden ist, kann die Zugänglichkeit über private Grundstücke oder Liegenschaften mit Wegrechten geregelt werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind derartige Wegrechte mit Gegenleistungen verbunden?
2. Sind Wegrechte zwingend im Grundbuch eingetragen?
3. Verfügt der Kanton über Wegrechte? Wenn ja, wo und zu welchem Zweck?
4. Welche Gegenleistungen erbringt der Kanton für die Gewährung von Wegrechten?

Françoise Okopnik
Eva Torp
Lars Gubler

110/2009